

高校生による丹波の未来への懸け橋プロジェクト モンブランを食べて世界記録に挑戦！



イベントチラシを作成する松原さん（左）と待場さん（右）

市内の柏原、水上、水上西高校3校合同による企画「オンラインで同時にモンブランを食べた人数」で世界記録を目指す、12月19日（日）のイベント開催に向けて広報班が参加協力を求めるチラシを作成しました。

広報班で柏原高校の松原史織さんと待場渚羽さんは「多くの皆さんの参加や協力をお願いします。皆さんで丹波市を盛り上げましょう！」と呼びかけました。※チラシは裏表紙に掲載

三ツ塚史跡周辺をクイズを交えながら解説 丹波ふしぎ発見ツアーを開催

9月23日、市島地域にある三ツ塚史跡とその周辺を散策をする「丹波ふしぎ発見ツアー」を開催しました。文化財課学芸員が講師となり、三ツ塚の名前の由来や、現在も残る貴重な寺跡や窯跡、出土した遺物をクイズを交えながら紹介しました。

参加者は「丹波は農作物や自然が豊なことは知っていたが、歴史的に貴重なものがたくさん存在することに驚いた」と話しました。



三ツ塚廃寺跡の前で寺跡に関するクイズにチャレンジする参加者

生物多様性の保全や推進に取り組む 地域おこし協力隊に尾形さん

10月1日、食料や減災機能などを支える生物多様性についての関心を広めるため、地域おこし協力隊員として、尾形真依子さんが着任しました。環境課に勤務し、生物多様性に関する情報発信に加えて、市内関係施設や活動団体との連携を行います。

尾形さんは「営業職をしていた経験と行動力を生かして、地域の課題解決に積極的に取り組んでいきたい」と抱負を述べました。



市長から委嘱書を手渡された尾形さん（右）

県大会で準優勝！ 上久下少女バレークラブが表敬訪問



上久下少女バレークラブのみなさん

山南地域を拠点に活動する上久下少女バレークラブが、8月13日に行われた「第41回全日本バレークラブ小学生大会」兵庫県大会で準優勝し、市長を表敬訪問しました。

キャプテンの柏原花帆さんは「チーム一丸となって戦うことができた。この調子で秋の県小学生バレークラブ選手権大会でも丹波地区の代表を勝ち取り、続く県大会で優勝したい」と意気込んでいました。